



# すまいるだより 6月号

## 経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

## 経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽してまいります。



若ガ  
松ス  
事  
敏業  
部

## 季節感を楽しもう

こんにちはガス事業部の若松です。  
ガスの保守点検、ガス新設及び増設、追い焚き給湯器の設置等を行っています。  
4月も後半になり、季節は日々確実にさわやかな初夏に向かっています。  
我が家でもバジルが一斉に発芽しました。  
小さいながらも鼻を近づけると、甘くてさわやかな香りがしてきます。  
バジルは比較的育てやすく、庭にあると色々と利用できるのでとても便利です。  
パスタに利用したり、ソースやバジル塩を作ったり、比較的簡単にできるレシピも沢山ありますが、料理以外にも虫よけやスキンケアにも使えるそうですヨ!  
コロナ禍でいろいろ大変ですが、こんな時こそ若葉青葉に変化していく自然に目をとめて、季節感を楽しめたらと思っています。身近な自然の中で小さな変化を見つけるだけでも、心がほっとするような気がしますよネ(\*^\_^\*) みなさんも季節のうつろいを楽しんではいかがでしょうか?



齋  
中  
藤  
央  
店  
亜  
美

## 次の挑戦は一輪車

こんにちは、リーシング部門の齋藤と申します。  
最近はコロナ禍で遠出が減り、お休みの日は決まってどこかの公園にあります。  
子供たちも平日は家にいてゲームばかりになりがちなので、休み=公園が定着してくれました。その為我が家の自家用車は、トランクルーム状態、自転車・なわとび・そり・バトミントン・サッカーボールなどなど…いつもいっぱい積んであります。  
公園のような自然の中での開放的な場所は、今のような状況でもソーシャルディスタンスがとれますし、マスクをして楽しく遊んでくれています。子供たちが次に挑戦したいのは一輪車のようなので、メルカリで検索中です。どのくらいで乗れるようになるのか、楽しみにしています♪



野  
管  
口  
理  
部  
和  
江

## 絶対に観たい映画

こんにちは。管理部の野口と申します。  
私は映画を見るのが好きで、以前はよく映画館へ行っていましたが最近はコロナウイルスの影響があり、なかなか行くことができません。  
でも絶対に観たい映画『ワイルド・スピード』の最新作「ジェットブレイク」が、8月から公開になります。第一作目から観ているので、私にとっては見逃せない作品です。カーアクション映像も迫力があり良いのですが、主人公の命を懸けられる友情や愛情も見ものです。映画の主人公になりきり没頭して観たいので、一人でこっそりと行き、余韻に浸りたいと思います(\*^\_^\*)  
いわきで一番大きい映画館といえば、イオンモール内にある『ポレシネマズいわき小名浜』です。  
感染予防対策がされているので、個人的にも予防対策をしっかりしながら、久しぶりの映画鑑賞を楽しんでこようと今からワクワクしています。  
コロナ禍が収まったあつきには、皆さんも大画面で迫力ある映画を観に行ってはいかがでしょうか?



(株)いわき土地建物